

Âgé de 48 ans, M. Sadruddin Aga Khan est associé au système des Nations Unies depuis 22 ans. Diplômé de l'Université Harvard en 1954, il a fait des études supérieures au Harvard Centre for Middle Eastern Studies. En 1958, il est devenu consultant auprès de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, les sciences et la culture (UNESCO) dans le cadre de projets afro-asiatiques et il a occupé d'importants postes au sein des Nations Unies depuis. Il a été Haut commissaire adjoint des Nations Unies pour les réfugiés de 1962 à 1965, date à laquelle il a accédé au poste de Haut commissaire. Son mandat en tant que Haut commissaire des Nations Unies pour les réfugiés, poste qu'il a occupé pendant douze ans, a été reconduit deux fois à l'unanimité par l'Assemblée générale.